

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#1017 / 24 de enero 2025

25 DE ENERO
TRAVESÍA
LAS CAÑAS

CARRERA DE NIÑOS
Con Padres, tutores o adultos responsables.

1K Largada **18:00 Hs**
PLAYA LA PUNTA

5K Largada **18:30 Hs**
PASO VIEJO Y CAMINO DEL HIPODROMO

10K Largada **19:00 Hs**
POLIDEPORTIVO JUAN BAUTISTA TISCORNIA

UPM

Abonan en:
TICKETSPO RTS

LLEGADA Playa La Punta
balneario Las Cañas

RíoNegro GOBIERNO DEPARTAMENTAL | **DEPORTE**

Fray Bentos

Comparecencia ante la Junta Departamental



La instancia se cumplió en régimen de comisión ampliada.

Asistieron en representación de la Intendencia de Río Negro, el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores y el asesor de Jurídica, Dr. Ricardo Gorosito.

En la ocasión, se respondieron diversas consultas de los ediles presentes en sala, con relación al sistema de fotomultas, cese del contrato con la empresa Teslights, además de explicarse los pasos administrativos que se han llevado a cabo.



Fray Bentos

La “Travesía de Las Cañas” motivará el corte de calles



La 35ª edición de este evento deportivo, se llevará a cabo el próximo sábado 25 de enero.

Por tal motivo, el Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro, ese mismo día, en horas de la mañana, delimitará el circuito que la carrera tendrá dentro del balneario y la correspondiente llegada.

A su vez, se solicita a la población en general, respetar las indicaciones que el cuerpo inspectivo esté brindando durante el transcurso de la actividad, tanto en Fray Bentos, como también en toda la extensión de la competencia.

Fray Bentos



TERCERA EDICIÓN

Reina

de la
Piscina Pública
Fray Bentos 2025

24 de enero | 21:00 hs

Actuación de Néstor Capdevila

Cantina a beneficio de Club Tulipán 

Reserva de mesas al 098370714

Feria de Artesanos

Organiza:

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE DEPORTE

DEPARTAMENTO
DE DESCENTRALIZACIÓN

Young

Reunión evaluatoria de las obras que se ejecutan en Young



La instancia se cumplió en el Centro Socio Cultural, siendo encabezada por el Director General de la Intendencia de Río Negro, Arq. Hugo Hornos.

Por la Dirección de Planificación, estuvieron presentes las arquitectas Ana Dos Santos, Ana Inés Martínez y Lucía Hornos.

Durante el encuentro, se repasaron los proyectos que actualmente lleva adelante la comuna, pero también aquellos que están próximo a desarrollarse, entre ellos, el cerramiento de la cancha de Baby Fútbol del Club Miramar y el PDGS III, "Mejora en infraestructura del barrio MEVIR 4 y calle Marín".

Además, se revisó el avance de las obras en el Parque Lineal de Young, de la Estación de Transferencia y los Planes Operativos Anuales (POA), de los municipios de San Javier y Nuevo Berlín.

Young

Continúan los talleres de cerámica en el MUARN



En esta oportunidad, el Museo Arqueológico de Río Negro recibió a alumnos del programa Escuelas de Verano.

En primera instancia, los estudiantes son invitados a recorrer el lugar para que puedan observar las piezas que se exhiben, relacionadas con el pasado indígena y paleontológico de nuestro país.

Posteriormente, a través del trabajo con arcilla, los chicos crean artefactos funcionales, pocillos, esculturas y otros elementos, que quedan librados a su imaginación, utilizando técnicas indígenas.

A su vez, el MUARN tiene previsto realizar el viernes 31 de enero, un taller de identidad y creación de un árbol genealógico, con los mismos niños y niñas que asisten a la Escuela de Verano.

Young



FESTIVAL

HEAVY METAL

20:00 HS

SEPTERIUM

NUEVA SANGRE

RIVAL DE NACIMIENTO

Aguas Turbias

DAYS OF THE PHOENIX

ENTRADA GRATUITA

SÁBADO 25 ENERO
PARQUE CIUDAD DE YOUNG
(EX CODECAM)

Nuevo Berlín

Tareas de reparación y acondicionamiento en zona costera



Los trabajos se focalizan en los servicios y parrilleros de “El Remolino”.

Estas mejoras en los sectores habilitados, benefician tanto a los turistas, como a aquellos vecinos que disfrutan del lugar y sus áreas de camping. Estas intervenciones iniciaron previo a la temporada estival, adecuándose los espacios para que sean aprovechados por los visitantes.

Por otra parte, personal municipal realizó el mantenimiento y recambio de luminarias en el barrio “La Cuchilla”.